

Töne kamen trotz Wind in der Badi an

Sommernachtsgefühle pur. «Ein Konzert so richtig zum Abheben» lautete das Motto des musikalischen Abends, und genau das taten die Fans der Smashing Potatoes aus Gersau: die Seele baumeln und den Alltag hinter sich lassen.

Das Ambiente war denn auch sehr passend dazu: Der heisse Sommerabend in der Badi Cholplatz lockte zahlreiche Leute an – während der Wind die nötige Kühlung verschaffte, heizten die Smashing Potatoes mit fetzigen Songs und kernigem Rock 'n' Roll die Stimmung an. Die nicht ganz ernst gemeinte Befürchtung von Gitarrist Roger Bürgler, dass es die Musik nach Vitznau verwindet, war unbegründet – die Töne kamen hervorragend an. Neben den «Schweizer Kost» genannten Stücken aus der nationalen Mundartszene spielten sie auch Klassiker aus dem englischen Sprachraum (z. B. «Should I Stay Or Should I Go» von The Clash oder «Believer» von den Monkees) oder aus Deutschland, wie «Skandal im Sperrbezirk» von der Spider Murphy Gang.

In der Badi tummelten sich während des Konzerts auch viele Kinder, die entweder begeistert zum Takt mitanzten oder sich Erfrischung im kühlen Nass verschafften. Auf jeden Fall genossen auch sie den musikalischen Sommerabend inklusive verlängerten Ausgang, genau wie die Erwachsenen.

SIMON BETSCHART
redaktion@schwyzerzeitung.ch



Die Smashing Potatoes heizten dem Publikum kräftig ein. Sie trotzten gar dem heissen Föhnsturm.

Bild Simon Betschart